

MATTHEW RICCITELLO, GRAND VAINQUEUR DE LA 10E ÉDITION DU CIC TOUR DE LA PROVENCE

Matthew Riccitello, Decathlon CMA CGM, est le grand vainqueur de la 10e édition du CIC Tour de la Provence. À l'issue de la dernière étape disputée entre Rognac et Arles, l'Américain inscrit son nom au palmarès de l'épreuve et devient le 8e coureur à remporter la course. À Arles, la ligne d'arrivée a été franchie sous les applaudissements d'un public nombreux, présent cette année encore pour accueillir les coureurs !



Résultats sportifs et maillots distinctifs

L'étape finale a été marquée par une échappée d'une petite dizaine de coureurs qui a animé la course tout au long de la journée. Dans les derniers hectomètres, le français Axel Laurance a réussi à s'imposer en solitaire, offrant un sprint final maîtrisé et spectaculaire à Arles.

- Classement général et maillot du meilleur grimpeur : Matthew Riccitello (Decathlon CMA CGM), auteur d'une course maîtrisée et régulière, s'impose comme le grand vainqueur de cette 10e édition.
- Vainqueur de l'étape : Axel Laurance (Ineos Grenadiers), qui a conclu cette dernière journée par un sprint victorieux à Arles.
- Maillot du sprinteur : Arnaud Tendon (Van Rysel Roubaix), récompensé pour sa constance et son efficacité.
- Meilleur jeune : Rémi Daumas (Groupama - FDJ), enfant d'Arles, dont la distinction prend une dimension toute particulière remportée dans sa ville natale, sous les applaudissements de son public.
- Maillot Chouchou : Colin Savioz (Unibet Rose Rocket)

L'OEIL DE THOMAS VOECKLER

“Cette 10^e édition aura tenu toutes ses promesses. Dès la première journée, le ton était donné avec une échappée au long cours qui a su résister jusqu’au bout. Sous une pluie battante à Saint-Victoret, Arnaud Tendon s'est imposé au terme d'un effort remarquable, offrant à son équipe Conti Pro une victoire de prestige face aux formations World Tour.

Le lendemain, changement total de scénario : l'équipe Decathlon CMA CGM a pris les commandes de la course avec autorité. Au terme d'un magnifique duel final, c'est Matthew Riccitello, jeune recrue pleine d'avenir, qui s'est adjugé l'étape avec panache.

Aujourd’hui, pour cette troisième et dernière étape, c'est le Français Axel Laurance, sous les couleurs d'Ineos Grenadiers, qui a levé les bras, concluant cette édition sur une nouvelle démonstration de talent et de combativité.

Trois jours, trois scénarios totalement différents. De la pluie, de la neige, du vent et même du soleil : tous les ingrédients étaient réunis pour offrir un spectacle intense et indécis jusqu’au bout. Une très belle édition, marquée par le suspense permanent et la diversité des situations de course, qui restera sans aucun doute dans les annales.”

PATRICK JAMMES - PRÉSIDENT DU CIC TOUR DE LA PROVENCE

“Je tiens à remercier chaleureusement toutes les parties prenantes - équipes, partenaires, bénévoles, collectivités et bien sûr le public fidèle - pour leur engagement et leur soutien. Nous sommes heureux que cette édition anniversaire se soit déroulée dans un esprit sportif et festif, et qu'elle ait offert à chacun un beau spectacle cycliste. C'est une grande fierté de voir cette course continuer à rassembler et à enthousiasmer les passionnés de cyclisme.”

Rognac et Arles au cœur de la fête

Dès les premières heures de la matinée, le village départ de Rognac s'est animé au rythme des nombreuses animations et de l'affluence d'un public venu partager cette dernière journée de course. Sous des conditions météorologiques particulièrement douces et clémentes, mais avec un froid hivernal bien présent, spectateurs et passionnés de cyclisme ont accompagné les coureurs dans une ambiance conviviale et festive.

À Arles, le peloton a passé pour la première fois la ligne d'arrivée au cours de la course, accueilli par les applaudissements chaleureux du public arlésien et des enfants venus participer aux nombreuses animations. Une heure plus tard, l'arrivée finale a transformé la ville en véritable théâtre sportif, où les encouragements et les acclamations ont accompagné chaque effort des cyclistes, donnant à cette étape finale une intensité et une grande émotion.

CONTACTS PRESSE

ALYSON STECKMANN - 06 10 84 13 33
 LAURENCE ASTIER - 06 37 07 82 13